

avons bien quelques grands hôpitaux qui disposent de quelques lits pour les enfants, mais ceux-ci sont rarement hospitalisés au-dessous de l'âge de 5 ans. On refuse systématiquement les cas de médecine. Si quelque bébé se présente dans nos services de chirurgie, il est ramené chez lui immédiatement après l'opération ; et les pansements, dont peut dépendre le succès final de l'opération, sont faits par on ne sait qui, dans les conditions tout à fait déplorables.

Le but du nouvel hôpital est d'hospitaliser les enfants, depuis la plus tendre enfance jusqu'à l'âge où ils seraient traités avec avantage dans les autres hôpitaux.

On y traiterait les cas de médecine, de chirurgie infantile, d'orthopédie, etc. Tous les jours il y aurait des consultations gratuites pour les indigents.

Enfin il se ferait pour les enfants, à cet hôpital, ce qu'il se fait à Notre-Dame, par exemple, pour les adultes.

La constitution de cet hôpital serait, à peu près, celle qui régit l'hôpital Notre-Dame.

Le bureau médical est en voie de formation. Les dames patronnesses ont déjà commencé à faire appel à la charité publique.

Souhaitons qu'un aussi beau mouvement soit couronné de succès.

*Association Médicale de l'Ouest de Montréal.* — Les médecins de la partie Ouest de Montréal sont à s'organiser en Association.

Sont invités à faire partie de cette association : les médecins exerçant à l'ouest de la rue des Inspecteurs, ceux de la Pointe St-Charles, de Verdun et de la Ville St-Paul.

A une première assemblée assistaient MM. Lalonde, Trempe, Roy, Monette, Lapointe, Bastien, McDuff, David, Cousineau, Bernard, Hurtubise, Boucher, Fortin, S. Lachapelle, Letourneau, Rose, Gagnon, Aumont.

La prochaine assemblée aura lieu le premier mercredi de juin à un endroit que le secrétaire, M. Aumont, fera connaître aux membres.

Cette Association s'occupera tout spécialement des questions locales d'intérêt professionnel et de la revision du tarif, qui laisse à désirer, paraît-il, dans certains milieux.